

Fuerzas sirias liberan siete aldeas en provincia de Hama



Damasco, 18 ago (RHC) Unidades del Ejército sirio avanzaron unos 15 kilómetros al este de la central provincia de Hama, lo que permitió la liberación de siete aldeas hasta ahora ocupadas por el autodenominado Estado Islámico.

Fuentes militares informaron que entre las aldeas recuperadas por las fuerzas gubernamentales se encuentran -Bir al-Semila, Bir al-Aqar y Rajm al-Hayana.

Esas acciones se lograron tras una fuerte ofensiva de las tropas gubernamentales en las trincheras del grupo terrorista en la región de Salamieh al noreste de Hama.

Esas victorias, luego de intensos combates, permiten al Ejército sirio concentrar sus operaciones en los montes Bilaas, "cuya liberación se considera imprescindible para dividir las posiciones de la agrupación extremista en la parte oriental de Hama", precisaron.

Desde marzo de 2011 Siria vive una cruenta guerra la cual ha causado la pérdida de miles de vidas humanas y daños a la economía ascendentes a más de 200 mil millones de dólares.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/138676-fuerzas-sirias-liberan-siete-aldeas-en-provincia-de-hama>



Radio Habana Cuba